



幌延町消防団 秋山副団長に日本 消防協会会長から功績章

3月 31 四日

幌延町消防団副団長の秋山春司さんは、昭和36年4月に消防団員を拝命以来、48年の永きに亘って本町消防の発展にご尽力くださいました。

その功績が顕著なことから、去る2月13日、(財)日本消防協会会長から功績章を授与されました。おめでとうございます。

なお、秋山副団長は、後進に道を譲るべく平成21年3月31日をもって消防団を退団されました。

長い間大変ご苦労様でした。



幌延チーズ工房 設立研究会が 活動報告会を開催

4月 5日

「低温ナチュラルチーズ」によるまちおこしを目指して活動をしている『幌延チーズ工房設立研究会』が、幌延町公民館大ホールにおいて活動報告会を開催しました。

この報告会は、3月に町が特許出願手続を行ったことを受け、研究会の活動を広く周知し、会員を募ることを目的に開かれました。

会場にはチーズづくり等に関心をお持ちの町民等が訪れ、熱心に聞き入っていました。



北部北海道 子どもかるた大会で 見事優勝・準優勝！

3月 21 五日

名寄市において、第33回北部北海道歌留多連合会主催の子どもかるた大会が開催され、留萌、宗谷及び上川管内北部（土別以北）から小学生の部31チーム、中学生の部23チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

幌延町から参加した小学生チーム（日向寺征くん・伊藤万将くん、藤川莉奈さん）と中学生チーム（無量谷安悠さん・藤川摩美さん・藤門由香さん）は、そろって決勝まで勝ち上がり、小・中学生ともに初山別のチームと対戦しました。

結果、小学生の部では見事優勝を飾りました。中学生の部は残念ながら決勝で敗れ準優勝でしたが、素晴らしい成績でした。

入賞したみなさん、おめでとうございます。



中央保育所で 入所式

4月 4日

おめでとう

中央保育所でも入所式が行われ、26人の新入所児を含む58人の子どもたちが元気に保育所生活を始めました。

